

FDP in Gießen

DAS HANDWERK STÄRKEN – IM GESPRÄCH MIT DER KREISHANDWERKERSCHAFT

18.09.2021

Am 18. September wird jedes Jahr der Tag des Handwerks gefeiert. Doch auch außerhalb dieses Tages stellt das Handwerk für uns Freie Demokraten einen wichtigen Wirtschaftsfaktor in Deutschland und auch in unserer Stadt dar. Schließlich gibt es fast 1.100 Handwerksbetriebe und 21 Innungen allein in der Kreishandwerkerschaft Gießen.

Auch deshalb stehen wir als FDP in regelmäßigm Austausch mit der Kreishandwerkerschaft. Nunmehr hat der FDP-Bundestagskandidat Dennis Pucher gemeinsam mit dem Vorsitzenden des FDP-Stadtverbandes Dominik Erb erneut das Gespräch mit Vorstandsvertretern der Kreishandwerkerschaft gesucht.

Themen waren u.a. die negativen Auswirkungen der geplanten Verkehrsversuchs am Anlagenring, die Digitalisierung des Handwerks und die Zukunft des Handwerks insgesamt. Sowohl Dennis Pucher als auch Dominik Erb konnten wichtige Informationen und Anregungen für ihre politische Arbeit in Kreis, Stadt und Bund mitnehmen.